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SPD Rehberge

Die KDVmöge beschließen:

Empfehlung der Antragskommission

Annahme (Konsens)

Zukunft für die Anna-Lindh-Schule - Für einen modernen Neubau!
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Die sozialdemokratischen Mitglieder im Se-

nat von Berlin, im Abgeordnetenhaus von

Berlin, im Bezirksamt von Mitte und in der

Bezirksverordnetenversammlung von Mitte

werden aufgefordert, sich für einen vollstän-

digen Neubau der Anna-Lindh-Schule nach

modernen Maßstäben am bisherigen Stand-

ort einzusetzen. Hierfür ist der Denkmal-

schutz des Gebäudes aufzuheben bzw. eine

Abrissgenehmigung durch das Bezirksamt zu

erteilen.

Begründung

Erfolgt mündlich.
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